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Anfrage in einer Sitzung

Herr Kindermann

Beratungsfolge Geplante Sitzungstermine Ö / N

Gemeinderat (Beantwortung Anfrage) 06.07.2021 Ö

Baumaßnahmen Industriegebiet Höfingen - Sachstand

Anfrage aus dem Gemeinderat vom 15.06.2021

Herr Kindermann weist auf die vielen Baumaßnahmen im Industriegebiet in Höfingen hin. Er 
berichtet, der städtebauliche Vertrag wurde bereits seit einem dreiviertel Jahr pausiert. Ihn 
interessiere der Baustand vor Ort. 

Stellungnahme der Verwaltung

Die Anfrage bezieht sich auf das geplante Bauvorhaben Pfadstraße 11, Höfingen.

Der Grundstücksübertragungsvertrag / städtebauliche Vertrag zur Umsetzung des 
Vorhabens Pfadstraße 11 konnte bislang auf Grund von personellen Engpässen im 
Stadtplanungsamt noch nicht abgeschlossen werden.

Der Vertragsentwurf befindet sich aktuell in der Feinabstimung mit dem Investor. Nach 
erfolgter Abstimmung werden die Eckpunkte des Vertrages zur Beratung / 
Beschlussfassung  in den Gremien eingebracht.

Anlage/n
Keine


	Vorlage

